
　
市
営
住
宅
の
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
計
画
で

あ
る
「
ス
ト
ッ
ク
活
用
計
画
」
が
明
ら

か
に
な
り
ま
し
た
。

　
私
は
、
旧
市
内
の
川
北
・
鳥
取
団
地

に
つ
い
て
、
建
て
替
え
年
度
を
前
倒
し

す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

借
り
上
げ
公
住

　
旭
橋
の
た
も
と
で
「
借
り
上
げ
公
営

住
宅
」
の
工
事
が
始
ま
り
ま
し
た
。
今

年
十
一
月
に
募
集
し
、
来
年
４
月
か
ら

の
入
居
と
な
り
ま
す
。
こ
の
住
宅
に
つ

い
て
は
、
「
抽
選
」
で
入
居
者
が
決
め

ら
れ
ま
す
。 

　
釧
路
炭
鉱
の
存
続
に
つ
い
て
、
２
月
に
市
長

は
、
「
国
が
新
し
い
国
内
炭
の
政
策
を
講
じ
る

こ
と
は
難
し
く
、
商
業
採
炭
で
は
な
く
、
研
修

炭
鉱
と
し
て
残
し
た
い
」
と
答
え
て
い
ま
し
た

。炭
鉱
存
続
へ
、
可
能
性
さ
ぐ
る

　

し
か
し
、
６
月
議
会
で
は
、
世
界
的
な
原
油

高
も
あ
り
、
「
国
は
新
た
な
国
内
炭
の
政
策
を

つ
く
っ
て
も
よ
い
の
で
は
な
い
か
。
新
し
い
鉱

区
・
坑
道
の
こ
と
も
あ
り
、
存
続
の
可
能
性
を

さ
ぐ
り
た
い
」
と
一
転
、
前
向
き
な
姿
勢
を
示

し
ま
し
た
。

　
石
炭
対
策
特
別
委
員
会
で
は
、
「
ひ
と
つ
の

キ
ー
ポ
イ
ン
ト
を
迎
え
た
。
研
修
事
業
の
存
続

と
、
新
し
い
鉱
区
の
可
能
性
と
、
目
標
も
は
っ

き
り
し
た
」
と
存
続
に
向
け
て
市
の
考
え
も
示

さ
れ
ま
し
た
。
私
は
、
「
存
続
に
向
け
て
、
来

年
の
研
修
事
業
が
続
く
か
ど
う
か
が
カ
ギ
。
議

会
も
あ
げ
て
国
に
要
請
す
べ
き
」
と
求
め
ま
し

た
。

 舌辛川の治水対策
　
　舌辛川の富士見橋上手に、真新しい護岸工
事がすすんでいます。しかし、工事中の護岸
が、５月２０の大雨で完全に土砂に埋もれて
しまいました。

　対応策を質問しました

　「以前から堆積していた土砂も含めて撤去
します。また、北海道はすでに河川の流下断
面の調査を始めており、結果か出しだい、道
に対して大雨でも大丈夫な対応策を求めてい
きます」と答弁がありました。　すでに　「
以前から

　あとで、詳しくお聞き
したら、「実は、村上さ
んのブログをチェックし
ていて、これは議会で質
問されるなと思って、い
ろいろ準備していました
」とのこと。プリントし
たページを課長さんが、
そっとかばんから取り出
しました。
　８月の灯篭流しまでに
は、土砂撤去も終わる予
定だそうです

  ＜建て替え時期＞
白樺台　　　21、23、29年度
阿寒北町　　今年度から６年間
音別海光　　21年度
　川北　　　24、26、28年度
　鳥取　　　25、27、29、30年度
阿寒富士見  26年度から5年間
音別堤　　  29年度から10年間　

（旧釧路市内の団地は、一棟の工事に2年間かかる予定です。)


